



Quand la commune se prépare à la période de Noël...

Alors que Lena Gries prépare encore à la maison avec ses enfants les affaires scolaires pour la rentrée scolaire, un tout autre travail commence déjà pour elle au bureau. En tant que principale organisatrice du marché de Noël de Niederanven, soutenue par toute une équipe de collaboratrices et collaborateurs issus de presque tous les services communaux, elle entame dès la fin de l'été la planification de cet événement majeur, qui est devenu au fil des années un élément incontournable du calendrier des manifestations de la commune.

Beaucoup de choses doivent être organisées à l'avance : les chalets en bois pour les différents stands, les sapins qui décorent la cour, l'éclairage à l'intérieur et autour des bâtiments ainsi que la couverture transparente qui assure une atmosphère agréable même par temps instable. Cette année, le marché de Noël fête sa quatrième édition.

Dès la première édition, environ 18 associations et clubs étaient présents – un chiffre qui n'a cessé d'augmenter depuis. Le marché de Noël se tiendra également cette année dans la cour entre la mairie et le centre polyvalent « A Schommesch ». La décision d'intégrer « A Schommesch » dans le plan a été rapidement prise, non seulement en raison de la surface plus grande, mais aussi grâce aux infrastructures qui facilitent considérablement l'organisation. La salle de théâtre « A Schommesch » joue un rôle central : les vendredis et samedis, des artistes amateurs y exposent leurs œuvres faites à la main – des pièces en bois, en tissu ou en d'autres matériaux, toutes uniques et réalisées avec beaucoup d'amour du détail.

Le dimanche, c'est l'école qui investit la salle et les enfants présentent leurs décos fabriquées par leurs soins, préparées avec beaucoup d'engagement en classe. Ce qui était autrefois le « Sandmäertchen », organisé tous les deux ans au « Loisi », est désormais une partie intégrante du marché de Noël. Une collaboration qui apporte non seulement une contribution créative, mais qui attire aussi de nombreuses familles au marché. En plus du « Sandmäertchen », les enfants assurent chaque année une ambiance musicale agréable. Les cycles scolaires se relaient pour chanter une série de beaux chants de Noël, offrant ainsi aux visiteurs un avant-goût de la période festive.

En plus des éléments familiers du marché de Noël, Lena essaie chaque année d'apporter de nouvelles idées. Elle mise particulièrement sur la diversité dans le domaine musical afin de proposer un programme qui plaise à tous les goûts. L'année dernière, le groupe d'enfants ICE CLIC faisait partie du programme, avec la participation d'un jeune habitant de notre commune. Pour eux, c'était leur première grande prestation – nous sommes d'autant plus heureux qu'ils soient à nouveau présents cette année ! Saint Nicolas sera également de retour le 6 décembre pour faire la joie des enfants. Nouveauté cette année : l'association locale de danse IDEA, dont les enfants rempliront la scène extérieure avec beaucoup de danse et de rythme.

L'organisation du marché de Noël est un véritable travail d'équipe. Même si Lena coordonne l'ensemble de l'événement, elle souligne qu'un tel projet n'est possible qu'avec une équipe large et diversifiée issue des différents services communaux : « *C'est chaque année un plaisir de constater que je peux compter à 100 % sur chaque personne, qui s'investit avec autant d'enthousiasme et d'énergie que moi. Le marché de Noël est pratiquement le dernier grand événement de l'année organisé par la*



commune. Nous y mettons toute notre énergie et nos forces pour offrir aux citoyennes, citoyens et à tous les visiteurs un beau moment à Nideranven. »

Presque tous les services de la commune sont impliqués d'une manière ou d'une autre, ce qui fait du marché de Noël un véritable projet communautaire. Les électriciens assurent un éclairage chaleureux qui donne au marché un cadre festif. Le service des espaces verts s'occupe avec soin des décos et des plantations pour créer la bonne ambiance. L'équipe du secrétariat gère la coordination avec les associations pour garantir de nombreux stands attrayants. Le service communication est responsable des publications et de la diffusion des informations auprès des habitants. Sans les associations et clubs qui, chaque année, acceptent de participer au marché de Noël et de remplir les chalets en bois ainsi que le foyer « A Schommesch » – que ce soit avec de la nourriture, des boissons ou des décos parfaitement adaptées à la période de Noël – le marché ne serait pas aussi vivant et apprécié qu'il l'est chaque année.

La confiance, la coordination et l'engagement de tous les acteurs font du marché de Noël ce qu'il est : une fête vivante et variée qui rassemble les gens et reflète la commune comme une véritable communauté. Cette année, le marché de Noël se présente également avec une nouvelle identité visuelle. « *Il était important pour nous de donner au design une touche personnelle, afin qu'il ne ressemble pas simplement à un design générique de marché de Noël, mais qu'il soit clairement lié à Nideranven* », explique Lena. Si vous circulez dans les rues de la commune dans les prochaines semaines, n'hésitez pas à jeter un coup d'œil aux banderoles et drapeaux – vous reconnaîtrez peut-être certains éléments familiers.

Quand les lumières de Noël scintillent, que l'odeur du vin chaud se répand et que la musique résonne dans la commune, une chose est sûre : c'est à nouveau le marché de Noël à Nideranven ! Venez vous aussi participer cette année !

